



AUSTRIAN VETERANSFENCING

Jahresbericht 2022 / 2023

Turniere + Ergebnisse:

- **Team-EM Hamburg/GER Mai 2022:** 5 Mannschaften sind angetreten. Wir konnten uns über eine Bronzemedaille im Damendegen freuen.
- **WM Zadar/CRO Oktober 2022:** 35 österreichische Fechter haben sich qualifiziert. Wir konnten eine Silbermedaille im Herrensäbel und eine Bronzemedaille im Damensäbel und weitere Topplatzierungen erringen.
- **Graz 18/19.03.2023:** Der EVF Veterans Circuit im Florett wurde zum zweiten Mal in der Stadt Graz veranstaltet. 72 Athleten aus 12 Nationen waren am Start.
- Gemeinsam mit dem EVF Curcuit wurden die **internationalen Österreichischen Meisterschaften** ausgetragen. Es waren Summe 79 österreichische Starter anwesend, um in allen Kategorien den österreichischen Meister zu ermitteln.
- **Otto-Sokopp 25/26.02.2023:** Das traditionelle Otto-Sokopp-Gedächtnisturnier war diesmal sehr stark besucht. Es sind 65 Starter aus 4 Nationen angereist, um Ranglistenpunkte zu erkämpfen.
- **Kravina Säbel 15/16.04.2023:** Im Rahmen des U23 European Curcuit im Säbel fanden auch die offenen Wiener Meisterschaften der Veteranen statt. Es waren insgesamt 20 Veteranen am Start.
- **EM Thionville/FRA Mai 2023:** Mit 25 Startern ist Österreich sehr stark vertreten.

Aktivitäten im Österreichischen Fechtverband

- **Einführung Ranglistensystem:** Das Ranglistensystem des ÖFV wurde überarbeitet und befindet sich in der Erprobungsphase.
- **Turnierkalender:** In Verbindung mit dem Ranglistensystem wurde auch ein Turnierkalender erstellt, der vor Allem die Ranglistenturniere der österreichischen Veteranen zeigt.
- **Regelupdate:** Um unsere Fechter auf die nationalen und internationalen Anforderungen bezüglich Materials einzustimmen, wurde eine vereinfachte Übersicht veröffentlicht.
- **Neue Turniere:** Neben den bereits stattfindenden österreichischen Turnieren ist es gelungen auch andere Veranstalter zu gewinnen. Die Österreichische Meisterschaften in Graz und das Otto-Sokopp-Turnier in Wien werden nun mit dem Kravina-Säbel Turnier in Wien und einem Degen Turnier in Linz ergänzt.
- **Homepage ÖFV:** Die intensive Zusammenarbeit mit dem ÖFV zeigt sich auch in einem eigens für Veteranenangelegenheiten installierten Bereich auf der offiziellen Homepage des ÖFV.

